
 

Datum: 12. Dezember 2011 

Betr.: 13. E-Zeitung 2011 

Liebe Mitglieder und Freunde der Tennisabteilung, 

Es sind schon wieder die letzten Tage vor Weihnachten. Sie sind geprägt von Hektik im beruflichen 

Umfeld als auch in dem privaten Kreis. Bei Tennis sind die wenigsten; nur in der Tennishalle herrscht 

noch einer lebhaften Betrieb. Eure Vorstandsmannschaft hatte jedoch noch ein Paar wichtige Termine 

zu bewältigen nämlich der Abteilungsversammlung am 24. November und die Meldung der 

Mannschaften für die Verbandsrunde 2012. Dazwischen war ich insgesamt mehr als 40 Stunden im 

Flieger um eine Tagung in Tasmanien, Australien zu besuchen.  

Anscheinend haben wir alles hinter uns gebracht und ihr findet hier ein paar Notizen aus der 

Abteilungsversammlung. Einzelheiten wie üblich auf unsere Webseiten. 

 

Im Namen der Vorstandsmannschaft der Tennisabteilung wünsche wir euch allen eine geruhsame und 

erholsame Weihnachtszeit und erfreulichen Übergang in 2012. Wir sehen uns im neuen Jahr zu 

unserem traditionellen Neujahrsempfang. Der Termin wird euch rechtzeitig bekannt gegeben. 

Abteilungsversammlung am 24. November 

17 Aktiven der Tennisabteilung waren bei der diesjährigen Abteilungsversammlung anwesend. Auch 

konnten wir Daniel Schwaer als Vertreter der SG Vorstand begrüßen. Die Berichte der 

Abteilungsleiter, Jugendreferent und Sportlicher Leiterin sind auf unsere Webseiten hier zu finden 

(bitte beachte das diese Menupunkt erst nach Log-in zugänglich ist. Wer kein Account hat oder seine 

Anmeldedaten vergessen hat, soll mir benachrichtigen). 

Das Wichtigste folgt hier. Bei den Neuwahlen wurden Gerard, Siegfried und Iris in ihren Amt 

wiedergewählt. Iris sagte während der Versammlung zu für das Amt als Jugendreferentin zu 

kandidieren, womit sie Nachfolgerin von Rosi Di Lena wurde. Somit sind zwar alle Ämter wieder 

besetzt jedoch müssen wir an der Entwicklung von weiteren Nachwuchsvorstandsmitgliedern hart 

arbeiten. 

Einen zentralen Punkt der Versammlung war die Meinungsbildung über die Weiterentwicklung der 

Tennisabteilung. Anlässe sind folgenden Fakten: 

 Der anhaltende Rückgang der Anzahl der Aktiven in der Abteilung  

o Demografie im Ort und in der Abteilung,  

o Es ist schwer, die Jugend auf Dauer zu binden. 

 Der Zustand der Tennisanlage  

http://www.sg-stupferich-tennis.de/index.php?option=com_content&view=article&id=32&Itemid=42


o Grundsanierung der Plätze wird erforderlich. 

o Maroden Zustand der Zaun 

 Problematik der Umkleide für Tennis  

o In der Sommersaison bei geschlossener Tennishalle und Klubhaus 

o Sehr kleine Umkleide in der Halle 

Es wurden zwei mögliche Szenarien diskutiert: 

1. Ohne etwas zu tun, wird der Tennisbetrieb in Stupferich in naher Zukunft einschlafen. 

2. Wir packen es an und sanieren die Anlage im Vertrauen darauf dann wieder mehr Aktive zu 

bekommen. 

Seitens der SG wird das Szenario 2 bevorzugt wobei man einerseits setzt auf eine breite Vermarktung 

der Sportanlage inklusiv Tennis und zweitens einen Kraftakt vergleichbar mit den 

Sportplatzrenovierung als realistisch gesehen wird.  

Festzuhalten ist, daß von der Versammlung die Sanierung der Anlage befürwortet wird und die 

Planung hierfür gemacht werden soll. 

Es bleibt mir wie in jedes Jahr mich bei allen zu bedanken, die an dem Wohlergehen der 

Tennisabteilung in 2011 mitgewirkt haben: 

 Meine Vorstandskollegen in der Tennisabteilung 

 Mannschaftsführer und Mannschaftsbetreuer der Jugendmannschaften 

 Markus Patzelt und sein Team für die Trainingsarbeit und Mitwirkung beim Minikids-Cup Turnier 

 Eltern, Familie und Freunde, die Interesse an den Spielen zeigten. 

 Alle anderen, die bei ein oder mehrere Aktivitäten organisatorisch oder anderweitig tätig waren. 

 Der Vorstand der SG-Stupferich für Ihr Interesse, Unterstützung und vertrauensvolle 

Zusammenarbeit. 

 

Gerard Rozing 

Mannschaftsmeldungen Verbandsrunde 2012 

Voraussichtlich werden wir in 2012 mit Damen 40, Herren 65, und 5 Jugendmannschaften an die 

Verbandsspiele teilnehmen. Erstmalig bilden wir mit der Tennisabteilung Spvgg Aue ein Juniorinnen-

U16-Team in der 1. Bezirksliga mit Chancen auf der Bezirksmeisterschaft. 

Termine 

Datum Beschreibung Kontakt 

Im Januar Neujahrsempfang Iris Weiler 

   
 

 Kontaktdaten Tennisabteilung 

Abteilungsleiter  Gerard Rozing 0172 7209474 

Stellv. Abteilungsleiterin Helga Hoffmann 0721 474181 

Techn. Leiter Siegfried Steppe 0151 18723244 

Sportl. Leiterin Helga Hoffmann 0721 474181 

Jugend Referent Markus Patzelt 0179 9175843 

Stellv. Jugend Referentin Iris Weiler 0721 475198 

Aktivitäten  Iris Weiler 0721 475198 

Akt. Beisitzer  Heinz Jerke 0721 475532 

Trainer Markus Patzelt 0179 9175843 

E-Mail  tennis@sg-stupferich.de  

Webseiten der Tennisabteilung http://www.sg-stupferich-tennis.de  
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